
  

  

  

  

  

 

 

 様々な組合員の声・組合員以外の声なども情報化し、いかに社員が

夏季手当を要求しているか、要求する根拠を出していきたいと思いま

す。 

・手取りで５０万。ローンがある。 

・今まで過去最高の売り上げがあった時にもボーナスは上がらなかっ

た、会社が赤字で業績が下がったからと言ってボーナスが下がるのは

おかしい。ボーナスがないと生活が厳しい。 

・このままではローン地獄になる。特に若い人は大変だ、通常通りに

要求すべき。 
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